Méditer les Pensées et Rayonner les Vies

« Au reste, frères, tout ce qui est vrai, tout ce qui est noble, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui est de bonne renommée, s'il y a quelque vertu et s'il y a quelque chose de louable, méditez sur ces choses. Les choses que vous avez apprises, reçues, entendues et vues en moi, faites-les, et le Dieu de paix sera avec vous » (Philippiens 4:8-9).

Dans Philippiens chapitre 4, vous ressentez l'expérience de Paul de la paix de Dieu gouvernant dans son cœur. Il écrit dans Colossiens chapitre 3 : « Mais par-dessus tout, revêtez-vous de l'amour, qui est le lien de la perfection. Et que la paix de Dieu à laquelle vous avez aussi été appelés en un seul corps, préside dans vos cœurs; et soyez reconnaissants. Que la parole du Christ habite en vous richement en toute sagesse, vous enseignant et vous exhortant les uns les autres par des psaumes, des hymnes et des cantiques spirituels, chantant de vos cœurs au Seigneur dans un esprit de grâce » (vv.14-16). Dans ces versets, nous avons l'amour de Dieu affiché, Sa paix règne, Sa parole habite et Sa joie coule dans nos vies.

Ces expériences sont soutenues par la méditation sur ce qui est vrai, noble, juste, pur, aimable et de bonne renommée. Ces choses se voient parfaitement dans la Personne de Christ. Il est le vrai cep (Jean 15), plein de grâce et de vérité (Jean 1:14), et le chemin, la vérité et la vie (Jean 15). Cette vérité est réelle et absolue. Sa noblesse unique et glorieuse en tant que Fils de Dieu a été vue dans sa vie parfaite. Il était juste. Il encourageait la foi et condamnait l'hypocrisie. Il était pur. Il n'a pas connu le péché (2 Corinthiens 5:21). En Lui, il n'y a point de péché (1 Jean 3:5). Pourtant, il était l'ami des pécheurs (Luc 7:34). Il est aimable, c'est agréable et attirant à tous points de vue. Ceci est exprimé d'abord par le Père. « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis tout mon plaisir » (Matthieu 3:17). Et nous devons témoigner de sa perfection. « Oui, il est tout à fait charmant. Celui-ci est mon bien-aimé, Et celui-ci est mon ami » (Cantique des cantiques 5:16). Enfin, Il est de bonne renommée ou louable. « Et ils étaient dans un étonnement démesuré, disant : Il fait toutes choses bien. Il fait entendre les sourds et parler les muets » (Marc 7:37).

Ces caractéristiques sont également observées à travers les Écritures dans la vie des hommes et des femmes de foi. « Les choses que vous avez apprises et reçues et entendues et vues en moi, faites-les ». On les voit aussi dans les exemples vivants de ceux qui font paître le troupeau de

Dieu. « Souvenez-vous de vos conducteurs qui vous ont annoncé la parole de Dieu, et considérant l'issue de leur conduite, imitez leur foi » (Hébreux 13:7). Et ils devraient être vus et encouragés les uns dans les autres.

Paul écrit : « Les choses que vous avez apprises, reçues, entendues et vues en moi, faites-les, et le Dieu de paix sera avec vous ». La méditation consiste à réfléchir sérieusement sur la parole de Dieu, menant à une vie pieuse. On nous demande de contempler ce qui est vrai, noble, juste, pur, beau et de bon rapport. Ainsi, la vérité, la dignité, la justice, la sainteté, la grâce et le témoignage de notre nouveauté en Christ se voient dans nos actions quotidiennes ; « faites-les, et le Dieu de paix sera avec vous ». La méditation n'est pas une fin en soi. C'est comment notre pensée conduit à un témoignage vivant au Sauveur. Et non seulement l'expérience de la paix de Dieu mais aussi la présence du Dieu de paix.

Gordon D Kell